



FOTO/ANT

## PERKEMBANGAN PROYEK KERETA CEPAT JAKARTA-BANDUNG

Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menko Marves) Luhut Binsar Pandjaitan (kedua kanan) meninjau Depo PT KCIC saat melakukan kunjungan kerja di Tegalluar, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Senin (12/4). Dalam kunjungan kerja tersebut Menko Marves Luhut Binsar Pandjaitan bersama Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi dan Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil meninjau perkembangan proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung (KCJB) di Stasiun Padalarang dan Depo PT KCIC Tegalluar.

# Mahfud: Utang BLBI ke Negara Tembus Rp109 Triliun Lebih

KPK tidak ikut dilibatkan dalam Satgas Penanganan Hak Tagih Negara Dana BLBI yang dibentuk pemerintah. Alasannya karena KPK adalah lembaga penegak hukum pidana, bukan perdata.

**JAKARTA (IM)** - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD menyebut utang Bantuan Likuiditas Bank

Indonesia (BLBI) kepada negara tembus Rp 109 triliun lebih. Hal itu diketahui setelah Mahfud memanggil perwakilan dari Kementerian Keuangan dan Kejaksaan

Agung (Kejagung). "Saya baru saja memanggil Dirjen Kekayaan Negara dan Jamdatun dari Kejaksaan Agung, tadi menghitung Rp 109 lebih, hampir Rp 110 triliun. Jadi bukan hanya Rp 108 triliun, tapi Rp 109 triliun lebih. Tapi dari itu yang masih realistis untuk ditagih itu berapa ini masih sangat perlu kehati-hatian," ujar Mahfud dalam keterangan video yang dirilis Kemenko Polhukam, Senin (12/4).  
Terkait kerja Satuan Tugas

(Satgas) Penanganan Hak Tagih Negara Dana BLBI, Mahfud memastikan bakal transparan. Nantinya, Satgas melakukan pemanggilan terhadap nama-nama yang bersangkutan. Selain itu, Satgas juga nantinya akan melakukan pengumuman terhadap yang sekiranya bisa langsung diambil negara. "Kita nanti akan transparan ke masyarakat," kata Mahfud. Mahfud menambahkan, dari total utang BLBI sekitar Rp 108

triliun hingga Rp 109 triliun lebih, di antaranya ada yang berbentuk sertifikat bangunan. "Tapi barangnya mungkin tidak sesuai dengan sertifikat. Ada yang baru menyerahkan surat pernyataan tetapi dokumen pengalihannya belum diserahkan ke negara, belum ditandatangani, meskipun sudah dipanggil karena masih ada dugaan pidana dan sebagainya itu," terang Mahfud.

► Bersambung ke hal 11

## Eks Anggota BPK Rizal Djali Dituntut 6 Tahun Penjara

**JAKARTA (IM)** - Jaksa Penuntut pada Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menuntut agar Majelis Hakim Pengadilan Negeri Tipikor Jakarta, menjatuhkan hukuman enam tahun penjara terhadap anggota Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Rizal Djali.

Jaksa menyebut Rizal Djali dinyatakan bersalah terbukti menerima suap sebesar Rp1,3 miliar terkait proyek pembangunan sistem penyediaan air minum (SPAM) di Kementerian PUPR dari mantan Komisaris Utama PT Minarta Dutahutama, Leonardo Jusminarta Prasetyo. "Jika tidak bisa mengganti setelah satu bulan setelah keputusan inkrach, maka harta benda disita untuk menutup utang pengganti. Jika tidak mencukupi pidana diganti penjara selama 1 tahun," kata jaksa. Jaksa mengungkapkan hal

selama terdakwa menjalani masa penahanan," ujar Jaksa saat membacakan tuntutan di Pengadilan Tipikor Jakarta Pusat, Senin (12/4).

Selain kurungan 6 tahun penjara, Rizal juga didenda Rp250 juta subsider 3 bulan. Dan diwajibkan untuk mengganti uang Rp 1 Miliar. Uang tersebut merupakan suap dari mantan Komisaris Utama PT Minarta Dutahutama, Leonardo Jusminarta Prasetyo. "Jika tidak bisa mengganti setelah satu bulan setelah keputusan inkrach, maka harta benda disita untuk menutup utang pengganti. Jika tidak mencukupi pidana diganti penjara selama 1 tahun," kata jaksa. Jaksa mengungkapkan hal

► Bersambung ke hal 11

## Kemenkumham Kemungkinan Tolak Pengajuan Hak Paten Demokrat oleh SBY

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkum HAM) RI kemungkinan besar akan menolak pengajuan merek Partai Demokar

sebagai hak kekayaan intelektual yang diajukan oleh Ketua Majelis Tinggi Partai Demokrat Susilo Bambang Yudhoyono (SBY). "Karena di sini ada Partai

Demokrat yang telah mendaftarkan dengan logo yang sama, harusnya ditolak," kata Direktur

► Bersambung ke hal 11

## Santer Isu Ada Gerakan Kudeta Cak Imin Melalui Mukhtar Luar Biasa

**JAKARTA (IM)** - Mantan Ketua DPC PKB Krawang, Ahmad Zamkhsari alias Kang Jimmy, mengungkapkan adanya gerakan untuk melaksanakan

Mukhtar Luar Biasa (MLB) atau kongres luar biasa versi PKB. Jimmy mengaku sudah ada komunikasi dengan petinggi PKB di tingkat pusat untuk MLB

tersebut. "Jadi para petinggi PKB sudah ada komunikasi dengan saya, terkait

► Bersambung ke hal 11



FOTO/ANT

## WAKSINASI WNA MUSLIM DI TIONGGOK MENJELANG RAMADAN

Sejumlah warga negara asing dari Timur Tengah memasuki ruang observasi sentra vaksinasi sementara di kawasan Chaoyang Park, Beijing, setelah mendapatkan suntikan vaksin Covid-19 tahap kedua, Senin (12/4). Kementerian Luar Negeri Tiongkok mengeluarkan edaran kepada WNA Muslim untuk melakukan vaksin tahap kedua mendahului jadwal yang telah ditetapkan atas pertimbangan WNA Muslim di Tiongkok melaksanakan puasa bulan Ramadan mulai Selasa (13/4).

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

## Hingga 12 April, Vaksinasi Covid-19 Sudah Capai 15,4 Juta Suntikan

**JAKARTA (IM)** - Hingga Senin (12/4) vaksinasi Covid-19 di Indonesia telah mencapai 15,4 juta. Jumlah tersebut terdiri dari vaksinasi untuk tenaga kesehatan, lansia, dan pekerja publik. Demikian informasi disampaikan Juru Bicara Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Reisa Brotoasmoro. "Alhamdulillah hingga hari ini pukul 12.00 WIB sudah 15,4 juta suntikan vaksin Covid-19 diberikan kepada tenaga kesehatan, lansia dan pelayan publik," ujar Reisa dalam ket-

erangan pers virtual elalui YouTube Sekretariat Presiden, Senin (12/4).

Adapun, jumlah tersebut terdiri dari 10 juta lebih masyarakat yang menerima vaksin Covid-19 dosis pertama. Kemudian setengahnya atau sekitar 5 juta masyarakat mendapatkan suntikan vaksin Covid-19 dosis kedua.

Dalam kesempatan yang sama, Reisa juga mengungkapkan perkembangan penanganan

► Bersambung ke hal 11

**Bagus™ FRESH 99**  
抗菌手洗い  
ANTIBACTERIAL HAND WASH  
SABUN CUCI TANGAN KELUARGA EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

**intiland**

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Dengan keyakinan, keuletan, dan keberanian, tidak ada yang tidak berhasil dilakukan di dunia ini. (Master Cheng Yen)

**ASALTAU!**  
**PBNU: 1 Ramadan 1442 H Jatuh pada Selasa 13 April 2021**

**PENGURUS** Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) menetapkan awal bulan Ramadan 1442 H jatuh pada Selasa (13/4). Keputusan itu ditetapkan setelah tim rukyatul hila PBNU melihat hilal di sejumlah lokasi rukyat yang telah ditentukan. "Awal bulan Ramadan 1442 H jatuh pada hari Selasa tanggal 13 April 2021," demikian ketetapan PBNU dilihat Senin (12/4). PBNU mengucapkan selamat menunaikan puasa kepada seluruh umat Islam. Bulan suci Ramadan ini hendaknya dijadikan momentum kerohanian untuk mensucikan dengan meningkatkan ketakwaan dan memperbanyak bacaan Alquran. "Selama pandemi Covid-19 yang ditetapkan oleh pemerintah pusat dan pemerintah daerah masing-masing," lanjut keterangan dari PBNU. Sementara, pemerintah saat ini masih menggelar sidang isbat. Berdasarkan laporan dari sejumlah daerah, hilal awal Ramadhan sudah teramati. ● osm

## 5 Pastor dan 2 Biarawati Diculik di Haiti, Pelaku Minta Rp14 M

**TUJUH** rohaniwan Katolik, termasuk dua warga negara Prancis, diculik di Haiti pada Minggu (11/4) waktu setempat. Mereka diculik oleh geng kriminal setempat meminta uang tebusan US\$ 1 juta (Rp 14,5 miliar). Seperti dilansir Reuters, Senin (12/4), penculik itu diungkap oleh seorang pastor setempat, Gilbert Peltrop, yang merupakan Sekretaris Jenderal (Sekjen) dari Konferensi Keagamaan Haiti (CHR). Peltrop menyebut ada lima pastor dan dua biarawati yang diculik. Salah satu pastor dan salah satu biarawati, sebutnya, berkewarganegaraan Prancis. "Bangsa ini harus bangkit melawan preman-preman ini," ucap Peltrop kepada Reuters. Secara terpisah, Kementerian Luar Negeri Prancis mengkonfirmasi penculikan dua warganya di Haiti, namun tidak memberikan informasi lebih lanjut dengan alasan keamanan. "Pusat krisis dan dukungan Kementerian

► Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.705,00	14.440,00
SGD	11.118,00	10.818,00
AUD	11.270,00	11.020,00
EUR	17.642,00	17.262,00
HKD	1.931,00	1.831,00
GBP	20.338,00	20.008,00

Senin 12 April 2021 16.45 WIB